



会報

DISTRICT 353

CLUB BULLETIN

創立 S34.6.9 承認 S34.6.27

鶴岡ロータリー

THE ROTARY CLUB
OF TSURUOKA

例会場 鶴岡市本町二丁目
ひ さ ご や

例会日 毎週 火曜日
P.M 12:30~1:30

事務所 鶴岡市馬場町
商工会議所内
☎ 0235 ☎ 5775

会 長：三 井 賢 二

幹 事：高 橋 正 太 郎

"Good will begins with you"

By ERNST G. BREITHOLTZ

「善意は先ずあなたから」

1971. 1972

第 615 号 1971. 8. 10 (火) (はれ)

会報はご家族みんなで読みましょう

〔I〕出席報告

本日 の 出 席	会員数	62名	欠席	阿部(公)君、阿部(襄)君 荒明君、安藤君、橋浦君 五十嵐(一)君、三井 (徹)君、三浦君、中山君 齋藤(信)君、佐藤(伊)君 新穂君、笹原君、富樫君 上野君
	出席数	47名	席	
	出席率	75.81%	数	(計15名)

〔II〕会長報告

特に会長報告はありません。先週も申し上げましたが会員の五十嵐一郎君が荘内病院に入院、明11日手術とのことです。3、4日は「面会謝絶」とのことですので、その後にお見舞い下さい。

前 回 の 出 席	前回出席率	72.58%	メ	五十嵐(伊)君-高知西 R C 阿宗君-新庄 RC
	修正出席数	53名	ク	張君、嶺岸君-遊佐 RC
	確定出席率	85.48%	ア ッ プ	中山君温海-RC 藪田 君-高島 RC 三井(健)君 小野寺君-鶴岡西 RC

〔III〕インターハイ四国大会について

(五十嵐伊一郎君)

先日3日に鶴岡を出発、5日より始まったインターハイの視察に行っていました。成績は殆んど予選で落ちてしまっていて決勝に残ったのは居りません。但しベストをつくして戦い自己の最高の記録を出して帰ってまいりました。出発の時は台風に会いましたが連絡船が欠航する前に、高知に入ったので幸いで

〔II〕お客さま

今 回	藤 沢	鶴 岡 西	
2 名	旅河正美君	羽根田	
前回まで		正吉君	
15名			
8月計			
17名			

した。開会式は翌朝に行われましは。その他の日はむし暑い日々がつづきました。食事はあまり良くありませんでした。昨日より始まった「花火大会」と「よさこい祭り」の練習が市役所などの前でも行われておりました。そのうたを録音してまいりましたのでお聞き下さい。くじら料理は大変美味でした。来年のインターハイはぜひがんばりたいと思っており、明日より中学校のトップクラスの合宿その後国体の予選高校トップクラスの合宿を鶴岡市民プールで行う予定になっております。尚高知西クラブよりバナーを頂いてまいりました。

〔V〕花笠おどりについて（鈴木善作君）

本月10日、11日の行進順序について申し上げます。皆様の御声援をお願い致します。

皆様の御協力により計画が完成しました。団体申し込みが40、人員は2,002名になって居ります。本日の開始時間はP.M7.00山王神社前より出発します。先頭は羽黒山山伏、役員車、その他で100名以上の団体は鶴信金庫135名、羽黒婦人会110名、荘銀130名となって居ります。夕涼みながら多数お出掛け下さいます様お願い申し上げます。

〔VI〕「神戸東ロータリークラブ からのお便り」

張 紹 淵 君

地区、世界社会奉仕の本の件で大変お世話様になられた、神戸東ロータリークラブの末正久君に、うちのクラブ会報とバナーを同封

し、挨拶したところ、丁寧なお便りを頂戴致しましたと同時に、神戸東ロータリークラブのバナーと会員名簿がお送られて来ました。これを回覧致します。その便りの中で、

(1) バナーについては：

田村孝之介画伯（元神戸東RC会員）のデザインで、神戸港、東部の工業地帯を背後の六甲山（瀬戸内海国立公園）を表わしたものですとありました。鶴岡ロータリークラブのバナーは東北地方のバナーが少し、立派で喜ばれることと思いますとありました。

(2) 鶴岡クラブの会報（1971.7.27号）有難く拝見致しました。内容の充実した立派な会報です。然も要領よく簡潔にまとめられているので大変読み易いです。末正久君、自分は368区の会報を殆んど全部知っていますが鶴岡クラブの会報は、その地区内のと比べてどこへ出しても恥しくない、一流の会報と思われました。会員数63名で、毎週あれだけ充実した会報を発行されるのですから、当クラブ会報委員会の御苦労はどんなに大変だろうと、つくづく思われますとあり、彼、自分がけんそんして、私の貧しい経験では①よい会報を出しているクラブ、②ロータリーソングを皆が大きな声で歌う、クラブは大体に於てよいクラブと考えて、誤りないと思えますと大ザッパな鑑別法が書かれてあります。この意味で353区の鶴岡クラブはもっと優秀なクラブであろうと想像されました。私も同感と思います。

去年の会報委員会、委員長も大変、御苦労様で御座いました。毎年立派な会報か出来、

私達会員は大変幸せであります。昨年の会報委員長と委員会ありがとう御座います。一同に代りましてお礼申し上げます。

(3) それから

私の149ヶ国に対する挨拶状と、平和の5つのテストを郷土、庄内の観光絵ハガキを同封して、何かお気付きの点を、御指導下さるよう、お願い致しましたところ、私のロータリーに対する情熱と誠心誠意があらわれているとあり、結局は自分の今年の計画している奉仕も意味あることと思われた。送った内容を会員の皆様に回覧致します。尚お気付きの点御指導ねがわれれば、ありがとう御座います。

(4) 神戸東ロータリークラブ会員名簿がお送られてあります。発行は1971年7月1日となって居られ誠に、立派なものです。御覧の通りの小冊子で、例会日は火曜日、うちのクラブと同じ日の同時間であります。最初に歴代会長および幹事、会員数が書かれ、昭和29年創立、40名の会員が、今年で17年になり、99名になって居ります。末正久君が第3代目の幹事をやられた方で、今年クラブ奉仕のロータリー情報委員長、外、唱歌委員会委員で地区ロータリーの友の委員になっています。ロータリー情報と唱歌を兼ねてやることはなる程大変よいところに気付いています。

殊に、私の日頃の例会で、ロータリー情報を如何に短かく、如何に楽しく、有効にするには、どうすればよいかを知りたかったが、誠にここで、教えられたところです。このような構成はなかなかよいと思います。最後の

ところにみんなで歌おう、あの歌、この歌、唱歌委員会編集の歌が沢山あり、一年中にロータリーを楽しく、有効に陰ながら応援しているところが見られ、よく纏まったクラブ、成長したクラブと思いました。

以上お知らせ致します。

〔VII〕 会報委員会より

廖会員より原稿を頂きましたので今週号の会報に掲載致します。皆様も振って原稿をお寄せ下さる様お願い致します。廖会員に対して心より感謝申し上げます。

〔VIII〕 中国のことは 廖 萬江 君

三浦会報委員長から会報の原稿を書けと言われたのが1ヶ月前、多忙にまぎれて遅延したのは口実で本当はタネがなかったのである。執行猶余の期限切れに際し、かって読んだこと、聞いたことを思い出すままに書くことにした。とりとめのない内容であること論を俟たない。貴重な頁を汚して申し訳ない。

あ て 字

音のあて字…アイゼンアワー (芥森豪)

ニクソン (尼克森)

形のあて字…**圖**は本を木箱でかこっておさめ

ておくので図書館のこと。

行は有の中にあるべきものがないので無の意。

姪は女が運転して昇降するのでエレベーターのこと。

兵兵は話題の字、アメリカと中国の間にかもし出されたセン

セショナルなニュースの主人
公、ピンポンである。兵（ピ
ン）の音と玉のとび交う形か
ら作った字である。

諺

漢字は造字法によって出来ているところから
中国では文字の構造を利用した諺が多い。

自大一点臭啦…自大とはうぬぼれのこと。自
と大をつないで一点を付すと臭
となるので自分が偉いと思っ
てうぬぼれる人は悪臭ふんぶん。

忍字心頭一把刀、忍得往大英豪…忍と云う字
は心の上に1本の刀がある。そ
れ故忍をつらぬき通せる人は大
英傑である。

人貧双月少、衣破半風多…双月は朋と書き直
すことで友人の意が出て来る。
半風は風を半分にするのだから
虱となる。即ち人は貧乏すると
知友が遠ざかり少くなるし、破
れ衣装を着ているから虱が多
い。

〔K〕幹事報告

会報到着→能代RC、白鷹RC、石巻RC、
東京RC

チャーターナイト案内→

横須賀西RC 10月10日

米海軍EMクラブにて

諫早北RC 11月21日

ボーイスカウト世界ジャンボリー参加の山形
隊（庄内隊）より礼状

例会場変更と時間変更

上の山RC 毎週金曜日 よねや旅館
12.30～13.30

山形北RC 8月19日 PM6.00

納涼パーティーのため産業会館

宮内RC 8月18日 PM6.30 料亭湖月
1973年R・Iローザンヌ大会の案内状到着